

Sigap dan Cepat, 1 Warga Binaan yang Mengalami Masalah Kesehatan Dilarikan ke RSKD dengan Pengawasan Petugas Rutan Balikpapan

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.PRESS.WEB.ID

Sep 16, 2024 - 10:09



BALIKPAPAN - Rutan Kelas IIA Balikpapan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur bertindak cepat saat seorang warga binaan berinisial AM mengalami masalah kesehatan pada Minggu Malam (15/09/2024). AM segera dilarikan ke Rumah Sakit Kanudjoso Djatiwibowo Balikpapan dengan pengawasan ketat oleh petugas Rutan Balikpapan. Langkah sigap ini

menunjukkan sinergi yang solid antara fungsi pengamanan dan pelayanan, memastikan bahwa warga binaan mendapatkan penanganan medis yang tepat waktu.

Tidak hanya segera membawa AM ke rumah sakit, petugas Rutan juga langsung menghubungi keluarga AM untuk memberi tahu kondisi terkini, agar mereka dapat memantau secara langsung proses perawatan di rumah sakit. Hal ini dilakukan sebagai bagian dari transparansi dan kepedulian terhadap hak-hak warga binaan dalam memperoleh layanan kesehatan yang layak.

Pengawasan ketat tersebut dilakukan sesuai dengan Standar Operasional Prosedur yang tercantum dalam Peraturan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Nomor 8 Tahun 2024 tentang Penyelenggaraan Keamanan dan Ketertiban pada Satuan Kerja Pemasyarakatan. Proses ini memastikan semua tindakan berjalan sesuai regulasi yang telah ditetapkan.

Kepala Sub Seksi Pelayanan Tahanan, Abdurahman, yang memantau langsung proses tersebut, menjelaskan bahwa pihaknya berkomitmen untuk memberikan pelayanan kesehatan yang maksimal kepada warga binaan. "Kami memastikan warga binaan mendapatkan perawatan yang sesuai dengan standar medis. Kami terus melakukan koordinasi dengan pihak rumah sakit dan keluarga untuk memastikan proses perawatan berjalan lancar," ujar Abdurahman.

Kepala Rutan Balikpapan, dalam tanggapannya, mengapresiasi kerja cepat dan tepat dari petugas Rutan. Menurutnya, sinergi antara pengamanan dan pelayanan merupakan elemen penting dalam menjaga kesehatan dan keamanan warga binaan. "Kami selalu siap memberikan yang terbaik bagi warga binaan, baik dari sisi pengamanan maupun pelayanan. Keselamatan dan kesehatan warga binaan adalah prioritas utama, dan kami pastikan setiap tindakan dilakukan sesuai SOP," tegasnya.

Kejadian ini menjadi bukti komitmen Rutan Balikpapan dalam menangani keadaan darurat dengan profesionalisme dan kepedulian yang tinggi, sekaligus memastikan pelayanan sesuai dengan peraturan yang berlaku.